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世界へのプレゼントになろう 

宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ６４ 回 例 会 

日 時：2015年 12月 14日(月) 

19：00～20：00 

会 場：コンセーレ 

・開会                             和知 孝道 SAA 

 

・点鐘                            武田 文夫 副会長 

 

・ロータリーソング（我等の生業） 斉唱                       

 

・会長挨拶                          武田 文夫 副会長 

本日は、会長不在のため代役を務めさせていただきます。年末が近づいてきて、皆さん

お忙しくされていると思っています。今週末にはクリスマス家族会が予定されています。

私も家族と楽しみに参加したいと思っています。また、本日はクラブ協議会になりますの

で、よろしくお願いいたします。 

・幹事報告                           湯澤 敦史 幹事 

・クリスマス家族会について 

現在３７名の参加予定です。出来るだけ家族の方々に出ていただければと思っています。

クリスマス家族会の 12月 19日(土)は、12月 21日(月)振り替えとなりますので、間違え

ないようにお願いします。 

・12月 28日(月)は、年末特別休会です。よろしくお願いいたします。 

・委員会報告                              各委員長 

国際奉仕委員会 内仲 祐介 委員長 

バギオ基金のお願いです。これは、クラブとしてではなく個人の自由意志によるもので

す。戦争後、フィリピンに取り残された人々に対する教育のため基金から始まりました。

現在は、現地の方々へ教育サポートをするための奨学金としても使われています。 

東京 2580地区と 2750地区の２地区がメインに立ち上げた基金です。現在まで 3300人以

上の方に、5000万円以上を提供しています。寄付の概要は、個人ですと 3000円以上から

受け付けています。ご連絡お待ちしております。よろしくお願いします。なお、夏目会長

からは、すでに頂いています。ありがとうございます。 

親睦活動委員会 大庭 千鶴 委員 

クリスマス家族会開催についてのお知らせです。12月 19日（土）18:30からシテオーベ

ルジュで行います。駐車場は、近隣のコインパーキングをご利用ください。ご家族で参加

される方が沢山いらっしゃいますので楽しみにしています。 

1月 21日（木）18:30からは、 コンセーレで新年会を予定しています。会員は、会費

3000円、ビジターの方は 4000円になります。メールにて案内をお送りしますので、ご参

加よろしくお願いいたします。 
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・スマイル報告                       滝川 悦子 副委員長 

本日はございませんでした。 

・出席報告                         滝川 悦子 副委員長 

会員総数２６名 出席者１６名 出席率６１．５４％ 

本日は、第 4回クラブ協議会になりますので、一度例会をしめさせて頂きます。 

・点鐘                            武田 文夫 副会長 

 

・閉会                             和知 孝道 SAA 

 

 

 
 

 

・第 4回クラブ協議会                               

クラブ奉仕委員会 武田 文夫 委員長 

ＩＴ活用について 

facebook及びＭｙＲｏｔａｒｙの説明・運用状況報告、参加のお願いがありました。 

  

出席委員会  滝川 悦子 副委員長 

ガバナー事務所への報告状況及び欠席の際の事前連絡のお願いがありました。 
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親睦委員会  大庭 千鶴 委員 

８月の納涼会の報告。下期のクリスマス会、新年会、お花見会企画のお知らせ、参加の

お願いがありました。 

 

会員増強委員会 和知 孝道 委員長 

会員３０名を目標に現在 1名増の現状報告と、会員増強に全員で取り組む事への協力の

お願いがありました。 

 

広報委員会  郷 昭裕 委員長 

会報作成の状況報告と、下期へ向けての取組みを発表しました。 

 

ロータリー情報委員会 石川 均 委員長 

上期クラブフォーラム２回の開催報告と、下期プログラムの充実について発表がありま

した。 

 

職業奉仕委員会 笠井 隆行 委員長 

上期の委員会開催報告と、下期２月に天鷹酒造工場見学（予定）と参加のお願いがあり

ました。 

 

社会奉仕委員会 亀井 光一郎 委員 

上期９月の鬼怒グリーンパーク清掃の報告と、下期４月の鬼怒グリーンパークの清掃活

動予定のお知らせがありました。 

 

国際奉仕委員会 内仲 祐介 委員長 

上期委員会開催の報告と、下期はアジア学院の学生さんとの交流会等の企画報告があり

ました。 

 

青少年奉仕委員会 大庭 鶴 委員長 

 上期８月ローターアクト主催の花火大会への参加、１１月ライラ発表見学の報告があり

ました。下期もローターアクト主催のイベント参加と、他団体とのコラボレーションも視

野に入れて活動する旨の報告がありました。 

 

ロータリー財団 米山記念奨学会委員会 齊藤 昇吾 委員長 

１０月米山記念奨学金への理解を深めるための卓話を開催、１１月は学友会への理解促

進のために学友会会長をお招きして卓話を頂いた報告がありました。 

 

ＳＡＡ委員会 三森 富雄 委員長 

メンバー協力により、午後６時３０分には会場設営が完了している。４名で、１か月交

代で司会を行っている。毎回の例会時の席順はランダムにして交流を図っている。移動例

会には、点鐘は持っていかない。以上の報告がありました。 

 

 

各委員会から下半期への意気込みや意見が述べられ終了しました。 

 


